

Pôle communication
Tél. : 24 65 42

Vendredi 27 janvier 2017

COMMUNIQUÉ

Au nom du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie et de l'ensemble de la population calédonienne, je souhaite exprimer toute notre solidarité et notre soutien aux habitants de la Polynésie française qui ont été touchés par des pluies torrentielles dans la nuit du 21 au 22 janvier dernier.

Ces pluies d'une intensité exceptionnelle ont causé de nombreux dégâts. Des routes ont été submergées, des ponts coupés et des voitures emportées. De nombreux foyers ont été victimes de coupures d'électricité et de téléphone.

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie est prêt à répondre à toutes les sollicitations qui pourraient être formulées par le gouvernement de la Polynésie française.

Lors de la prochaine réunion du gouvernement, le 14 février prochain, je proposerai à l'ordre du jour un arrêté attribuant une subvention de cinq millions à la Croix Rouge de la Polynésie française qui centralise les fonds et les aides à destination des populations sinistrées.

Le président du gouvernement
Philippe Germain